

## INNOVACIÓN EN LOS CLUBES

Nuestro gobernador Luis me invitó a formar parte de su equipo con una visión y propósito bien claros: debemos introducir herramientas y prácticas innovadoras en nuestros clubes, que permitan, por un lado, el desarrollo de una experiencia de afiliación más flexible y, por otro, romper el paradigma de rigidez y el estatus quo al que pareciera nos hemos acostumbrado nosotros los rotarios.

Es a través de la innovación que debemos estar dispuestos a concretar la visión que nos propone este año rotario, aumentar nuestro alcance y cantidad de manos dispuestas a servir a la comunidad, y obtener un mayor impacto a través de mejores proyectos de servicio.

Como en Rotary tenemos una gran diversidad de clubes y socios, nuestro deber es incluir esa diversidad y hacernos cargo de ella. De hecho, la muestra de diversidad más clara que tenemos en Rotary es justamente la gran diferencia de edades que cotidianamente convive en nuestra organización: distintas son las generaciones, y distintos son los modos de ver y enfrentar la vida. No obstante, variados son los ejemplos que demuestran que es posible trabajar juntos y que, cuando ello ocurre, nuestros proyectos se ven potenciados y mejorados cuantitativamente y, lo que es más importante, cualitativamente

Nuestro equipo en la Gobernación lo demuestra con creces, pues nuestra capacidad de adaptación y amplitud de perspectivas aumentaron considerablemente desde el momento mismo en que comenzamos a trabajar en conjunto, intergeneracional e integradamente.

La actualidad nos presenta infinitas posibilidades para usar la tecnología en beneficio de nuestros clubes. Y cómo no, si hoy la contingencia nos invita a avanzar, a incorporar los nuevos cambios y a hacerlos parte de nuestra realidad.

Entonces, cuando hablemos de innovación, nos debe interesar entender que la misión clave está en dirigirnos hacia:

1. Propiciar reuniones provechosas, significativas y de calidad. Así respetamos el valioso tiempo suyo y el de nuestros socios y socias.
2. Comprender que la flexibilidad es una manera de fortalecer nuestra membresía y no lo contrario.
3. Y que, ante todo cambio, debemos considerar siempre la opinión de nuestros socios y socias.

Para terminar, les comparto el mensaje de un rotario al que estimo mucho y con el que tuve la oportunidad de trabajar directamente hace un tiempo. De este modo, dirigiéndose a los Gobernadores Electos en la Asamblea Internacional de San Diego, Holger Knaack, Presidente de RI, dijo lo siguiente:

*“El tiempo no se detendrá por nosotros. Rotary tiene que cambiar y cambiará. Incluso si algunos compañeros se quejan de que Rotary ya no se parece a lo que era antes, tenemos que cambiar”.*

Recuerden que el mensaje es claro: atrevámonos a cambiar, a abrazar la flexibilidad, diversidad e innovación como parte de nuestras vidas, y a abrir la puerta al sinnúmero de oportunidades que Rotary nos ofrece en la vida.

**Fernando Pinto Nercelles**

Comité Distrital de Innovación en los Clubes